
 

 

 

 

 

 

 

Fray Bentos / 

Actividades ecuestres. 

Equipos de trabajo de las Intendencias de Río Negro  y Canelones se 

reunieron para coordinar acciones conjuntas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En Sala Ruggia del Palacio Municipal, el Secretario General Ing. Agr. 

Jorge Gallo, recibió al Coordinador Ecuestre Esteban Vieta y al 

representante de la Secretaría General de la comuna canaria Enrique 

Ortiz.  

Del Gobierno departamental participaron del encuentro; el Dr. Matías 

Amorin, asesor de la Dirección de Ambiente; Dr. Pablo Franco, Director 

de Higiene; Director de Descentralización y Subdirector 

respectivamente, Francisco Cresci y Matías Rodríguez. 

11 de marzo, 2022. 

#313 



 

Uno de los temas trabajado fue la unificación de criterios en las 

diferentes normativas que existen a nivel nacional en la regulación de 

actividades que involucren al caballo, ejemplo de ello son: raid, 

marchas, equitación, jineteadas, carreras, entre otros; la idea es seguir 

profundizando sobre el asunto y continuar de manera mancomunada 

en el Congreso de Intendentes y en las comisiones de los diferentes 

ministerios. 

Al respecto se destaca que, la Intendencia de Río Negro tiene un buen 

control de las actividades que se realizan en el territorio y posee 

conocimientos para aportar desde la experiencia recorrida. En ese 

sentido existe mucha preocupación en otras Intendencias, por eventos 

que se desarrollan de forma clandestina. 

Otro de los puntos tenidos en cuenta durante la conversación, fue la 

posible marcha que se está planificando por un grupo de referentes y 

que fue tomado por la Intendencia de Canelones,  para el mes de 

octubre, en conmemoración de los 50 años de la tragedia de los Andes,  

para la cual se está  buscando el apoyo de las Intendencias y de las 

entidades tradicionalistas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos / 

Puerto - El Intendente de Río Negro celebra acuerdo 

alcanzado. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En ese sentido, el Dr. Omar Lafluf,  destacó el trabajo realizado en 

conjunto por los legisladores Eduardo Lorenzo y Constante Mendiondo, 

lográndose  un seguro de paro especial de desempleo para 

trabajadores de la estiba de Fray Bentos y Paysandú. 

El Ministro de Trabajo Pablo Mieres, confirmó la aprobación de dicha 

resolución. El CODELOG jugó un papel importante en este 

planteamiento, enmarcado en el proceso continuo que llevan a 

delante, bregando por el interés común y generando acciones que 

beneficien a los obreros. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos / 

Regresaron las reuniones de la Comisión de Sitio  del Paisaje 

Industrial Fray Bentos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En instalaciones del Museo de la Revolución Industrial del barrio Anglo, 

se retomaron estas instancias de diálogo y coordinación en todas 

aquellas cuestiones que le aportan valor y conservación a ese lugar 

histórico. 

En el Orden del día se trataron los siguientes temas:  

- Plan de Manejo del Sitio 

     -   Presentación de avances del Plan de Manejo. Lic. Daniel García 

Trovero. 

     -   SIMPOSIO en 2022 - PAISAJE Y CARTOGRAFÍA: Valoración 

paisajística asociada al  sitio patrimonial Fray Bentos. 19, 20 y 21 de 

mayo 2022. Fray Bentos Río Negro – Uruguay. 

Solicitud de apoyos y auspicios institucionales. 

- El Proyecto “Recuperación y reconstrucción histórica del paisaje 

sonoro del ex Frigorífico Anglo, presentado por el Sitio Patrimonial 

y la IDRN al Programa de Participación de UNESCO 2022-2023, 

quedando muy bien clasificado para ser financiado por el 

Programa. 



 

- UTEC, avances de las obras. 

- Intervenciones OSE. 

- Informes de los estudios arqueológicos realizados, detectan zonas 

liberadas.  

Participaron de la misma: 

Lic. en antropología: Daniel García Trovero 

Gestor del Sitio: Arq. Mauro Delgrosso 

Junta Departamental: Silvia Barrientos, edil 

Comisión de vecinos B° Anglo: Fidel Lespada 

ECCBA: Mónica Ramenghi 

UdelaR: Maria Ingold 

ACIRN: Guillermo Rosas 

MTOP: Arq. Silvana Fernández 

MinTur: Lic. Irene Cabrera - Natalia Vernazza 

Ministerio de Defensa: General (R) Hebert Fígoli 

Director de Turismo Intendencia: Mtro. Héctor Gregorio 

Secretaria: Fabiana Villalba. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Río Negro / 

Avanza iniciativa de riego para la zona. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El martes 15 en la Expoactiva Nacional  de Soriano, probablemente con 

la presencia del Presidente de la República Luis Lacalle Pou, sea 

presentado el proyecto, el que fue impulsado por el Intendente Dr. Omar 

Lafluf. 

La idea en Río Negro comprende Ruta Nº 20, donde hay unos 17 

productores con intenciones de mejorar sus riegos. Recordamos que ha 

iniciativa del jefe comunal se habían mantenidos diferentes reuniones 

con las autoridades del BROU, UTE, MGAP y OPP analizando las 

posibilidades de concreción; hoy el mismo estaría próximo a definirse  y 

abarcaría la región, incluyendo al departamento de Soriano con unas 

cuantas miles de hectáreas. 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos / 

Recibimos y difundimos. 

Apoya División Género y Familia PPSS. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos / 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos / 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Actividades #8M 

- En San Javier. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En el “Día Internacional de la Mujer” las localidades del interior del 

departamento también se movilizaron, marchando con pancartas que 

expresaban el sentir, de un día de lucha y no de festejo.    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

- En Nuevo Berlín. 

La caminata reivindicando derechos, contó con excelente 

participación de la población. Dieron a conocer el siguiente mensaje: 



 

Por un mundo donde seamos, Socialmente iguales, Humanamente 

diferentes y Totalmente libres.    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Tres Quintas / 

Se encararon trabajos de mejoras tras inconvenientes  

registrados en el último temporal que azotó la localidad.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Alcalde de San Javier Washington Laco y el Capataz Marcelo Suarez, 

se trasladaron hasta ese centro poblado, para estudiar las posibilidades 

de respuestas, ante la necesidad surgida y que de alguna manera se 

pudiera minimizar el impacto negativo que generan las precipitaciones 

abundantes en corto período de tiempo. 

En ese sentido, se llevaron a cabo diversas intervenciones en limpieza de 

cunetas y desagües, también recambio de caños en lugares donde los 

vecinos habían planteado tener problemas de ingreso de agua a sus 

terrenos, algo que se daba desde hace varios años. 

Con las lluvias registradas recientemente en esa zona se pudo observar 

lo realizado, constatando resultados positivos al respecto. 

 

 

 

 

 



 

Young / 

Comenzaron los trabajos de reparación en un tramo del 

desvío del tránsito pesado. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Empresa PIETROBONI comenzó con las primeras tareas de 

“cunetado” y preparación del camino, en un tramo comprendido de 

400 metros en el desvío de tránsito pesado, zona oeste de la ciudad, 

desde Ruta Nº 25 hacia el norte. 

Posteriormente se realizará un tratamiento de reciclado de la base con 

cemento, en un espesor de aproximadamente 20 cm en todo el 

trayecto y luego va una carpeta asfáltica de 5 cm de espesor, en un 

ancho de calle aproximado a los 8 metros, tal cual se vienen haciendo 

en los tramos, desde Ruta N° 25 hasta Ruta Nº 3 (Rotonda Sur). 

Finalmente se aplicará la pintura vial, como señalización horizontal. 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Young / 

Recibimos y difundimos. 

18° edición del Raid Federado "Batalla de Tres Árboles” 

Dicha actividad se realizará los días 12 y 13 de marzo y se largara a las 

7:00 horas por Ruta N°3 (frente al ruedo). 

Apoya: Intendencia de Río Negro. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Young / 

Recibimos y difundimos. 

2° Festival de Cumbia. 

Sábado 12 de marzo, desde las 20:30 horas en Explanada de AFE, 

dando cierre a los festivales de verano organizado por Municipio de 

Young. 

El servicio de cantina es a beneficio del Grupo de Bomberos Voluntarios 

“LOS CUATRO VIENTOS” 

 

 


